



Fitch hunde la calificación crediticia de Argentina

Entre las causas de esta decisión, la firma precisó que se debe a la alta incertidumbre política que se vive en ese país

Reuters

La agencia Fitch bajó la calificación crediticia de Argentina, la cual pasó de 'B' a 'CCC'.

Entre las causas de esta decisión, la firma precisó que se debe a la alta incertidumbre política que se vive debido a los resultados de las elecciones primarias, las cuales dieron ventaja al candidato opositor, Alberto Fernández, y al grave endurecimiento de las condiciones de crédito.

Además, la calificadora mencionó que la modificación de la nota es por el reflejo de la expectativa de deterioro macroeconómico y mayor posibilidad de 'default'.